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Email:   Sito del Comune -> Vivere a Villasanta -> Consulte di Quartiere 
consulta.santalessandro@gmail.com   Facebook ->  Consulta Sant'Alessandro - Villasanta 

Seduta ordinaria n. 15/2016 del 7 novembre 2016 

VERBALE 

La Consulta di Sant'Alessandro si è riunita presso i locali del CAI, in via Leonardo da 
Vinci 68, il giorno 07/11/2016 alle ore 21:00, e ha discusso e deliberato in merito al 
seguente Ordine del Giorno: 
 
1) Aggiornamento in merito all’iniziativa Controllo del Vicinato 
2) Aggiornamento in merito all’iniziativa Area Cani 
3) Aggiornamento in merito al Villasanta Village 
4) Aggiornamento in merito alla questione rischio idrogeologico area via Baracca-

Resega 
5) Varie ed eventuali. 
 
Presenti i seguenti membri:  
• Bellinzona Stefano (Coordinatore) 
• Beretta Christian 
• Bramati Nadia 
• Immorlano Giovanni (Segretario) 
• Lomuscio Giuseppe 
• Lusetti Guido 
• Panzeri Valentina 

Essendo presenti 7 membri su 7 la seduta è valida.  

I lavori hanno inizio alle 21:10.  

A premessa della riunione, Bellinzona ricorda che Christian Beretta è formalmente 
membro della Consulta in seguito alla Delibera di Giunta n. 159 del 27/09/2016. 

1. Aggiornamento in merito all’iniziativa Controllo del Vicinato 
Dopo introduzione generale del Coordinatore i membri della Consulta vengono 
informati analiticamente sullo stato dell'iniziativa. Viene comunicato che in data 5/11 
è stata formalizzata, presso il Comando della Polizia Locale, la costituzione dei primi 
gruppi aderenti al "progetto" del Controllo del Vicinato relazionando sui tempi di 
attivazione dei canali di comunicazione a disposizione degli aderenti. Entro breve 
saranno posizionati i cartelli segnaletici in alcuni incroci strategici del quartiere. 
Vengono espresse le opinioni dei singoli membri riscontrando un'unanime consenso 
sull'operato  e a procedere con lo sviluppo dell'iniziativa nelle altre aree del paese. 
Vengono informati i membri che si sono già svolti incontri con i membri delle altre 
Consulte cittadine per collaborare all'organizzazione di incontri pubblici informativi, 
per raccogliere nuove adesioni, sia nel quartiere di San Fiorano che de La Santa.  
 



Consulta di Sant’Alessandro – Villasanta (MB)  Riunione ordinaria 15/16 – Verbale 
 
 

 
 
F: CnslSAless-Verbale-16-15.docx  p. 2 / 2 

2. Aggiornamento in merito all’iniziativa Area Cani 
Il Coordinatore relaziona sui risultati della riunione pubblica del 17/10/16 informando i 
membri che il 09/11/2016 avverrà un incontro con il Sindaco e l'Assessore 
Competente in merito alla proposta emersa nella riunione. Oltre al Coordinatore e al 
Segretario, parteciperà il sig. Breglia (educatore cinofilo professionista) al fine di 
affrontare la discussione andando a cogliere tutti gli aspetti comportamentali oltre alle  
necessità degli amici a 4 zampe nel porre le basi di una proposta mettendo al centro 
delle decisioni le necessità dell'animale. 

3. Aggiornamento in merito al Villasanta Village 
Viene evidenziato da parte dei membri lo stato di decadenza igienica denunciato da 
diversi cittadini. Con frequenza preoccupante viene segnalata la presenza di 
spazzatura di vario genere e provenienza abbandonata oltre la recinzione del cantiere. 
Su questo tema Beretta informa i membri di aver interpellato, su iniziativa personale, 
i giornali locali per sensibilizzare l'opinione pubblica sulla situazione. Su questo evento 
viene intavolata accesa discussione tra i partecipanti circa l'opportunità di tale 
iniziativa. Si decide di richiedere all'Assessore Competente un aggiornamento sullo 
stato della causa riguardante l'escussione delle garanzie prestate dalla Società fallita a 
favore del Comune oltre che per comunicare le diverse criticità in materia di igiene 
riscontrate nell'area cantiere al fine di comunicare alla Curatela Fallimentare quanto 
segnalato dai cittadini sollecitando un sopralluogo e conseguente intervento. 

4. Aggiornamento in merito alla questione rischio idrogeologico area via 
Baracca-Resega 

Viene ricordato che sono passati due anni dalle intense piogge che hanno determinato 
seri problemi nell'area. Si ritiene opportuno chiedere un incontro informativo con i 
tecnici incaricati ad eseguire lo studio idrogeologico dell'area per identificare le aree di 
effettivo rischio causato dall'innalzamento della falda. A questo scopo viene dato 
incarico a Lusetti e Lomuscio. 

5. Varie ed eventuali 
Il Coordinatore invita i membri a individuare ed eventualmente proporre nuove 
tematiche riguardanti il miglioramento del quartiere. Si decide di rimandare alla 
prossima riunione la raccolta delle proposte. 
 
Alle ore 22:45 la riunione è chiusa. 
I 7 membri presenti hanno partecipato all’intero svolgimento dei lavori. 
 
Il Segretario Il Coordinatore 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Giovanni Immorlano Stefano Bellinzona 
 
I membri della Consulta 
 
…………………………………….……. …………………………………….…… 
Christian Beretta Nadia Bramati 
 
…………………………………….…… …………………………………….…… 
Giuseppe Lomuscio  Guido Lusetti 
 
…………………………………….…… 
Valentina Panzeri 


